

Klasse Stimmung beim 2. Winnender GS-Turnier

Fußballturnier der Grundschule Höfen, der Kastenschule und der Hungerbergschule



Beste Stimmung bei den Teilnehmern des 2. Winnender GS-Turniers.

Am Freitag, 22. Juli, fand auf dem Sportplatz an der Hungerbergschule das 2. Winnender GS-Turnier statt. Sechs Mannschaften der Kastenschule, 4 Mannschaften der Grundschule Höfen und 6 Mannschaften der Hungerbergschule spielten die Turniersieger der Klassen 1 + 2 sowie 3 + 4 untereinander aus. Die Erst- und Zweitklässler bekamen dabei Namen von Nationalmannschaften, während die Dritt- und Viertklässler den Namen eines Bundesligavereins bekamen. Die Stimmung war grandios und die zahlreichen Zuschauer sahen spannende, torreiche und sehr faire Spiele. Nach Abschluss der Gruppenspiele gab es zwei aufregende Finals piele. Bei den Klassen 1 + 2 hieß das Finale Spanien gegen Deutschland. Die Kastenschule als „Spanien“ setzte sich bei ei-

nem spannenden Finale 2:1 durch. Bei den Klassen 3 + 4 standen sich der FC Bayern München und der VfB Stuttgart gegenüber. Bayern München gewann das Finale mit 1:0 und die Hungerbergschule verteidigte ihren Titel vom letzten Jahr. Am Ende des Tages durften sich jedoch alle Kinder als Sieger fühlen, da jedes einen Pokal und ein T-Shirt bekam. Dank an die Sponsoren: Alfred Kärcher GmbH, Farben Sommer, Volksbank Stuttgart, Ted Com und Schwabendruck.

Turnier war zugleich eine Spendenaktion

Turnierorganisator Thomas Weiland, der seit drei Jahren die Fußball-AG an der Hungerbergschule leitet, freute sich über

ein sehr positives Feedback. Der Trainer von den Stuttgarter Kickers hat in diesem Jahr nicht nur den Spielplan erstellt, sondern auch Sponsoren an Land gezogen und eine super Aktion ins Leben gerufen. Der gesamte Betrag aus dem Verkauf ging an das Projekt „Der Bunte Kreis“, welches chronisch-, krebs- und schwerstkranke Kinder in der Region unterstützt. Für diese tolle Spendenaktion dankte Prof. Dr. med. Ralf Rauch vom Rems-Murr-Klinikum Winnenden Thomas Weiland persönlich. Der Chefarzt war extra zur Siegerehrung gekommen und übergab bei dieser auch die Preise. Thomas Weiland plant jetzt weitere Veranstaltungen mit den Rems-Murr-Kliniken.

Platzierungen:

Klasse 1 + 2

1. Spanien (Kastenschule)
2. Deutschland (Höfen)
3. Italien (Hungerbergschule)
4. Türkei (Kastenschule)

Platzierungen:

Klasse 3 + 4

1. Bayern (Hungerbergschule)
2. VfB Stuttgart (Kastenschule)
3. Paris (Höfen)
4. Madrid (Höfen)